

2年続けてもらつた決算特別委員、昨年度も指摘のあった時間外勤務。昨年度の最長はおよそ800時間。倍以上の長さが気になり質問してみると実態が明らかに。特殊な事情があつたにせよ、だからこそ県庁の頭脳を駆使した工夫が必要だったと心から思う。要、改善!

2012年10月27日埼玉新聞記事

「県庁に住んでたの？」

県職員（知事部局の主幹級以下約6300人）の2011年度の時間外勤務手当で、最高高い人は年間給与額と同程度の約747万円が支給されていたことが、28日の県議会決算特別委員会で報告された。

人事課によると、この職員は税務課の40代男性主査で年間の時間外勤務は1916時間。同課の別の40代男性主査は年間2017時間（時間外勤務手当額約740万円）働いており、県職員一人当たりの平均常勤時間と上回る「残業」をこなしていたことになる。

中屋敷慎一
県議会刷新の会

県職員 残業最長2017時間

対し、財政課と人事課は季節的に時間外勤務が多い傾向にあるという。

(沢田稔行)

10/27に「YAHOO！ニュース」にも取り上げられ、2,000件にのぼるコメントが書き込まれた。

多くの人が「民間企業では考えられない」や「残業代700万円払うのならもう一人雇ってあげた方が」「コンプライアンス意識は？」など

平成25年1月26日 於: クレアこうのす

「老後の安心を支える」成年後見制度

NPO法人市民後見センター主催の「成年後見制度」推進講座に参加した。地元鴻巣で初めて開かれるこの講座は、法人のメンバーで鴻巣在住の中島竹夫氏の趣意による講座だ。氏の賢明なる努力には心から頭が下がる。私も、前任期最後の一般質問でこの問題の県のスタンスを質して以来、私の議員としての大きなテーマでもある。また、私自身介護の必要な母と暮らす中で他人ごとでもない。講師は東京大学政策ビジョン研究センターの特任研究員齋藤真由美先生。実例に基づく先生の話は、今まで私が参加した勉強会で一番わかりやすかった。今は、後見制度が福祉インフラとして定着するための準備段階。私も、今まで以上にしっかり取り組みます。



平成25年1月5日

於: さいたま市民会館うらわ

誇り高き日本の未来

教育者ネットワークと教育を考える埼玉県民フォーラムの共催勉強会で竹田恒泰先生の講演会に参加した。

旧皇族・竹田家に生まれた氏は、明治天皇の玄孫にあたる。「日本を楽しく学び日本の輝きを取り戻す」を標榜する武田研究会を主宰する氏の話は、大変興味深く時間の過ぎるのを忘れた。

歴史家アーノルド・トインビーの言う「12・3歳までに民族の神話を学ばなかった民族は、例外なく滅びている。」という視点から見ると、氏の言うように「戦後、日本人が日本神話を知らないようになった事は、日本の危機だ。」と私も思う。遅ればせながらこの聴講を機会に、私も改めて勉強し直さなければなど心に誓った。

生涯学習だ！



平成24年12月9日

於: JR浦和駅西口

拉致問題解決に向けた街頭署名活動

北朝鮮による日本人拉致問題の早期解決を図る埼玉県議会議員連盟は、浦和駅西口で、10名（私も参加）の議員が、拉致問題の一歩も早い解決を訴え街頭署名活動を行った。

これは、北朝鮮人権侵害問題啓発週間（12月10日～16日）に合わせ、上田知事や「北朝鮮に拉致された日本人を救出する埼玉の会（救う会埼玉）」とともに行ったものだ。

北朝鮮が拉致を認めてから10年が経とうとしているが、いまだ残された拉致被害者の方々の救出には至っていない。拉致問題の解決のためには、国民全体が「拉致は許さない」という強い意思を持つことが必要だ。拉致被害者家族連絡会や北朝鮮に拉致された日本人を救出するための全国協議会（救う会）では、今年を拉致被害者救出の勝負の年と位置づけ、1000万署名運動に取り組んでいる。



平成24年12月8日 於: 県央広域消防本部

普通救命救急講習

今回は、心肺蘇生法とAEDの利用を組み合わせた2010年基準の講座で、AEDの使い方を体験出来たのは本当に良かったと思う。色々な場所に備え付けられているAED、音声ガイド通りに使えれば大丈夫だとは思うけれども、多くの方に実際に触れておいてほしいとも思った。



埼玉県議会 刷新の会 鴻巣支部 中屋敷慎一 事務所

〒365-0039
鴻巣市東3-11-18-103号
TEL 048-541-8110
FAX 048-541-0256

E-mail

challenge@nakayashiki.net
★県議会へのご質問、ご意見、
ご要望 承っております

編集後記

1月も末。年末年始の気のゆるみから今年も風邪っぽい発行遅れお許しください。それにしても、小選挙区の選挙は怖いですねえ。予想はしていたものの3年半前と全く真逆のオセロゲーム。私としては、これを繰り返していると国力の消耗になるだけだと思います。まあ、それだけ期待の高かった民主党への政権交代だっただけに、「何だよ」という国民の怒りも大きかったって事ですよね…。慎一